

組み合わせ自由！

市内中学校でブレザー制服を導入しますー

令和5年4月から、これまでの詰襟学生服・セーラー服だけでなく第3の選択肢として、ブレザー制服を導入することを決定しました。

県内初！自由に組み合わせが選べる制服

ブレザー制服はチャコールブルー色とし、上下同色のセットアップだけでなく、トップスはジャケットで、ボトムスはこれまでのセーラー服の紺色スカートや学生服の黒色スラックスでも着用できるので、「おしゃれ」だけでなく「洗い替え」として既存制服も活用できるなど「経済性」も考慮しました。

男女共通のデザインなので、兄弟姉妹間でリユースすることもできます。

既存制服との組み合わせを認める形でのブレザー制服導入は、県内初となります。

ブレザー制服導入の経緯

令和3年度

- ・ 人権課題検討委員会開催
- ・ 市内全中学校で、人権に関する講演会や人権集会を開催。生活改善・性的少数者への配慮を学ぶことを通じて人権課題の意識を醸成できるよう研修など実施
- ・ 市内全中学校から教育委員会へ制服検討について要望書提出

令和4年度

- ・ 要望書の提出を受けたことにより、早期かつ市内全中学校での検討が必要と判断し、日進中学校制服検討委員会を設置

組み合わせパターン紹介

トップス3種類×ボトムス4種類＝12種類の組み合わせ



生徒の声

昨年度から制服を通じた人権を考える機会があり、4中学校でのZoom会議での意見交換などを経てから、一つの具体的な形になったことがうれしい。

生徒の声

新しい制服は、着やすく動きやすいです。女子生徒の自転車通学には機能的だと思います。

* にっしんテレビ7月号で紹介しています。



◎ 学校教育課

0561-7473-4145
0561-7473-0258
gakkyo@city.nishin.lg.jp



①機能性：防寒対策

スカートからスラックス着用
可による防寒対策。ジャケット
に現在の制服スラックス、スカ
ト着用も可能。



②多様性：既存制服との組み合わせを認める

詰襟、セーラー服、ブレザー
の3択だけでなく、さまざま
組み合わせが可能。制服をき
っかけに多様性について考える機
会にする。

③選択肢の追加：これまでの制服を否定しない

選択肢を増やす。



④経済性：兄弟姉妹間でリユース可能

男女の区別なし。ジャケット
に現在の制服スラックス、スカ
ト着用も可能。



⑤学習機会：白ポロシャツ導入は生徒参加で決定

制服から、人権・性的少数者
などについて考えるきっかけ
をつくる。



アイテム全て組み合わせ自由

新しい制服の購入

市内の制服取扱店で令和4年の年末頃から販売開始予定です。

トップス 3種類



既存夏服・インナーなど



ボトム 4種類



生徒参加で決定

